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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Secretário Municipal da Fazenda, senhor Carlos Fernando 

Montanholi, para que junto ao ex-Secretário da mesma pasta, senhor Ricardo 

Henriques, encaminhem a este vereador, em tempo hábil, as informações referentes 

aos seguintes lançamentos feitos no ano de 2017: 

1. Houve baixa de R$ 371.006,00 (trezentos e setenta e um mil e seis 

reais) em imóveis residenciais; do que se trata essa baixa e onde está 

o respectivo processo? 

2. Conta de edifícios deu entrada em R$ 14.235.261,92 (quatorze milhões 

duzentos e trinta e cinco mil duzentos e sessenta e um reais e noventa 

centavos), como deu essa entrada no patrimônio? 

3. Existe algum laudo de avaliação ou aquisição de terrenos e glebas para 

justificar o lançamento de R$ 231.154.397,31 (duzentos e trinta e um 

milhões cento e cinquenta e quatro mil novecentos e noventa e um 

reais e trinta e um centavos) na conta de terrenos/gleba? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 17 de maio de 2021. 
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